

Genève, le 29 novembre 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Refus de l'initiative pour des entreprises responsables

Le Groupement des Entreprises Multinationales (GEM) prend acte de l'entrée en vigueur du contre-projet à l'initiative pour des entreprises responsables. Le respect des droits humains et de l'environnement est déjà au cœur des préoccupations de ses membres qui vont continuer à agir dans ce sens.

«La responsabilité sociale et environnementale est une réalité pour nos membres. Ils sont nombreux à avoir déjà développés d'importants programmes en la matière et nous allons poursuivre nos efforts en faveur du respect des droits humains et environnementaux.» rappelle François Rohrbach, président du GEM.

Les entreprises membres du GEM vont s'atteler à poursuivre leurs efforts en faveur du respect des droits humains et de l'environnement. Le GEM suivra avec attention les prochains développements au niveau international et continuera à être partie prenante des futures discussions sur ce sujet extrêmement important.

A propos du GEM :

Le Groupement des Entreprises Multinationales (GEM) vise à promouvoir et à défendre les intérêts communs de ses membres auprès des autorités et du public. Avec plus de 95 membres, entreprises multinationales d'origine suisse et étrangère de toutes tailles dont le siège est situé en Suisse romande, le GEM représente près de 35'000 emplois dans cette région.

Contact :

Arnaud Bürgin, secrétaire général
Secrétariat du Groupement des Entreprises Multinationales
98 rue de Saint-Jean - CP 5278 - 1211 Genève 11
Tél. 058 715 32 99 - 079 910 98 45
presse@gemonline.ch - www.gemonline.ch